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ATA Nº 771 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 12 dias do mês de julho de 2023, às 9 horas, teve início na Sala de Sessões da Câmara 
Municipal de Formosa do Rio Preto a 06ª sessão extra ordinária legislativo de 2023. Presidida pelo 

Vereador Hermínio Cordeiro dos Reis, e secretariada pelos vereadores - Sandoval Queiroz (1º 
secretário), José Antônio Barbosa de Barros (2º secretário). O presidente saúda e agradece a 

presença de todos e pede ao 1º secretário para fazer a chamada dos vereadores. Ausente o 
Vereadores Jose Edimilson e Manuela Fernandes que justificaram a ausência. Com a presença 
dos demais Vereadores o Presidente declara aberta a sessão. NO PEQUENO EXPEDIENTE: nada a 

constar. NO GRANDE EXPEDIENTE: nada a constar.NA ORDEM DO DIA: consta o Projeto de Lei nº 
o Projeto de Lei nº 09 /2023 de inciativa do Poder Executivo, que concede aumento salarial real 
especificamente às categorias dos mecânicos, operadores de tratores e operadores de maquinas 
pesadas, no serviço publico municipal ativo, em face de defasagem verificada ao longo do tempo 

e dá outras providencias. Na sequência a votação da dispensa de parecer do projeto de Lei nº 09 

/2023 de inciativa do Poder Executivo, que concede aumento salarial real especificamente às 
categorias dos mecânicos, operadores de tratores e operadores de maquinas pesadas, no serviço 

público municipal ativo, em face de defasagem verificada ao longo do tempo e dá outras 
providencias que foi aprovada a dispensa por 07( sete) votos favoráveis a aprovação da dispensa 

do parecer ao projeto e Ol(um) voto contra a dispensa do parecer do Vereador Roberto Correia. 
Dando continuidade o Presidente passa a palavra aos vereadores. Com a palavra a Vereadora 
Maria Rosita que saudou a todos e diz que sempre que recebem projeto de aumento de salário 

é de grande importância pois ao longo do tempo os vereadores vêm cobrando aumento salariais 
para diversas categorias que estão defasadas. Pede ao prefeito uma revisão geral e use o 
percentual para todos pois tem categorias que tem anos que não tem aumentos salariais. Diz que 

os vereadores tem prazer em vir para esta Casa aprovar projetos de aumento salarial. Diz que 
outros cargos estão defasados e pede que o Gestor olhe com critério para as categorias em geral. 

Com a palavra o Vereador Roberto Correia que saudou a todos e justificou sua ausência na sessão 
passada e diz que esteve presente nas audiências ocorridas no fórum local. Diz que o projeto é 

de grande valia. Comenta sobre as verbas constantes nos salários do funcionalismo público e 
sobre as grandes discrepâncias nos valores dos salários dos servidores da mesma categoria, cita 
exemplos. Comenta tambem sobre o percentual aplicado no projeto e pede a observação, como 
disse a Vereadora Maria Rosita, para as outras classes de funcionalismo. Pede que melhore e 

iguale os salários de todos os servidores. Parabeniza, pois acredita que tudo que chega de bem 
ou de aumento para o servidor é de grande valia. Com a palavra o Vereador Sandoval Queiroz 

que saudou a todos e justifica os percentuais que constam no projeto e fala da satisfação dos 
motoristas. Pede o reajuste para as outras categorias. Com a palavra o vereador Jose Antônio que 
saudou a todos e diz que os salários de varias classes do poder publico municipal, em especial o 

executivo, estão defasadas. Falou sobre os percentuais aplicados no projeto, pois fazendo parte 
da classe, gostaria que o aumento fosse maior. Com a palavra o Vereador Antônio Martins que 
saudou a todos e diz que é gratificante quando os Vereadores veem para esta casa para aprovar 
aumento salarial. Reafirma a palavra dos seus antecessores, e pede aumento para outras 

categorias. Diz que esteve presente na reunião do prefeito com os motoristas e vereadores e que 

parabeniza o gestor por cumprir com o que prometeu. Em votação o Projeto de Lei nº 09 /2023 
de inciativa do Poder Executivo, que concede aumento salarial real especificamente às categori~ 
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dos mecânicos, operadores de tratores e operadores de maquinas pesadas, no serviço público 

municipal ativo, em face de defasagem verificada ao longo do tempo e dá outras providencias 
que foi aprovado por 08(oito) votos favoráveis a aprovação. CONSIDERAÇÕES FINAIS: em contra 

se prejudicada. Para constar, eu, fy1elissa Camilo Dias, secretária ADOC, lavrei a presente ata que 
vai assinada por mim, pelo Presi~ente e pelos vereadores presentes. Ficando a próxima sessão 

ordinária para o dia 07 de agost1;1J~f~\ J;ala~as Sessões, 012 dias do mês de julho de 
Melissa Camilo Dias. Secretária. 
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